

Anuncian apertura de la temporada de pesca recreativa en la Región de Los Lagos

Las dependencias del lodge Los Lingues, en la ribera del río Coihueco, comuna de Puerto Octay, fue el punto en que se dieron cita autoridades regionales de Sernatur, Bienes Nacionales, Sernapesca y la Armada, además de representantes de los guías y pescadores con mosca de Osorno; para anunciar oficialmente la apertura de la temporada.



Siendo una de las actividades turístico-recreativas que más atrae el interés de visitantes a la región, sobre todo desde el extranjero y a la vez, una de las que más reportan ingresos al turismo regional y las economías locales; las autoridades quisieron hacer el llamado a los amantes de la pesca recreativa a venir a practicar y disfrutar de esta actividad en ríos y lagos del territorio, pero poniendo el acento en realizarlo respetando la

normativa vigente y de manera sustentable y responsable con los recursos pesqueros y los ecosistemas que se visitan.

En ese sentido la directora regional de Sernatur Los Lagos, Claudia Renedo, indicó que **“nos encontramos informando que desde noviembre tenemos abierta la temporada de pesca recreativa en nuestra región de Los Lagos hasta las primeras semanas de mayo del próximo año. Estamos con los distintos actores relevantes en esta actividad que es una de las**

principales fuentes de desarrollo del turismo en nuestra región, un segmento bastante particular de quienes nos visitan y que tenemos que potenciar. Antes de la pandemia hasta el año 2019 aproximadamente eran 4 millones de dólares los que teníamos en nuestra región que aportaban al desarrollo local solo a través de la pesca recreativa: Y la intención es que vayamos trabajando juntos e invitarlos a todos a visitarnos, hay distintas maneras de vivir esta experiencia que también es altamente familiar, así que aprovechemos estos meses, tenemos que disfrutar la pesca recreativa con responsabilidad”.

De parte de quienes se desempeñan en torno a esta actividad turística, el presidente de la Agrupación de Guías y Pescadores con Mosca de Osorno, Julio Toro, señaló que **“para nosotros es una temporada diferente porque las medidas administrativas cambiaron para la región de Los Lagos y está prohibido matar truchas, entonces como operadores y pescadores estamos muy contentos por haber logrado que las medidas administrativas se modifiquen. Entonces son nuevos desafíos de difusión de las medidas administrativas y también nuevos desafíos para que los pescadores puedan respetar todas las normativas nuevas que tenemos hoy”.**

Respecto a la nueva temporada que se inicia, Toro indicó que **“se visualiza bastante bien creo que se ha ido recuperando después del golpe que tuvimos en la pandemia, el año pasado tuvimos muchos ingresos de turistas extranjeros, tuvimos colombianos, brasileños, norteamericanos, y un cliente de nueva Zelanda, y es lo que se ve reflejado en esta nueva temporada, hay harta consulta y reserva, ya estamos flotando desde septiembre con la temporada anticipada sin muerte y ahora estamos con la temporada oficial en noviembre”.**